

ABSTRAK

Abstrak: **Nurjanah, NIM: 131300609**, Judul Skripsi: **“Tinjauan Hukum Islam Terhadap Manajemen Fundraising (Penghimpunan dana) Zakat Sebagai Strategi dalam Peningkatan Pengelolaan Zakat (Studi kasus LAZ HARFA BANTEN Jl. Ciwaru Raya Pondok Citra 1 No.1B Kota Serang Provinsi Banten)”** Manajemen pengumpulan zakat perlu ditegakkan demi terealisasinya tujuan zakat yang menyeluruh. Suksesnya pengumpulan zakat tergantung pada bagaimana manajemen tersebut dipergunakan pada suatu organisasi atau lembaga yang bersangkutan. Manajemen pengumpulan zakat bertujuan untuk menggarap, mengembangkan dan mengelola zakat ke tingkat yang lebih baik dalam kehidupan masyarakat muslim.

Dari latar belakang di atas penulis dapat merumuskan masalah sebagai berikut: 1) Bagaimana sistem manajemen *fundraising* dalam perencanaan, pengelolaan, pelaksanaan dan pengontrolan fundraising zakat pada LAZ Harfa Ciwaru, 2) Bagaimana pola dan strategi manajemen *fundraising* zakat dalam menarik para muzakki untuk memberikan dana zakatnya kepada kaum dhuafa di LAZ Harfa Ciwaru dan 3) Bagaimana tinjauan hukum Islam dan analisis dalam konteks hukum positif mengenai manajemen *fundraising* zakat sebagai strategi dalam peningkatan pengelolaan zakat di LAZ Harfa Ciwaru.

Adapun tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui bagaimana sistem manajemen *fundraising* dalam perencanaan, pengelolaan, pelaksanaan dan pengontrolan *fundraising* zakat pada LAZ Harfa Ciwaru, 2) Untuk mengetahui bagaimana pola dan strategi manajemen fundraising (penghimpunan dana) zakat dalam menarik para muzakki zakat untuk memberikan dana zakatnya kepada kaum dhuafa di LAZ Harfa Ciwaru, 3) Untuk mengetahui bagaimana tinjauan hukum Islam dan analisis dalam konteks hukum positif mengenai manajemen *fundraising* zakat sebagai strategis dalam peningkatan pengelolaan zakat di LAZ Harfa Ciwaru.

Metode penelitian ini merupakan suatu kegiatan ilmiah yang menggunakan metode studi lapangan (*Field Research*) yang bersifat deskriptif kualitatif dengan menggunakan pendekatan yuridis normatif, suatu penelitian yang menekankan pada ilmu hukum, berusaha menelaah kaidah-kaidah hukum yang berlaku di masyarakat.

Kesimpulan penelitian ini adalah: 1) Dalam melaksanakan kegiatan fundraising, diantaranya terdapat beberapa sistem dan bagian. 2) Pola dan strategi dalam pelaksanaannya adalah: kampanye, kerjasama program, diskusi dan pemanfaatan rekening bank. 3) Ditinjau dari hukum Islam dan analisis dalam konteks hukum positif mengenai Manajemen *fundraising* zakat sebagai strategi dalam peningkatan pengelolaan zakat di LAZ Harfa Ciwaru telah sesuai dengan prinsip dan ajaran syari'at hukum Islam dengan lembaga zakat, dana zakat dapat dihimpun, di dalam lembaga tersebut terdapat amil zakat yang bertugas mensosialisasikan zakat kepada masyarakat, melakukan penagihan, pengambilan, serta mendistribusikan zakat secara tepat dan benar.